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Protokoll  

der 183. Vorstandssitzung  

des Georg-Elias-Müller-Instituts für Psychologie  

am 9.1.2019 

Anwesend: Brinkmann, Brockmeyer, Bryant (Protokoll), Hagmayer, Hallmann, Heineke, Hill, 

Mattler (Vorsitz), Penke, Schacht, Schroeder, Schulz-Hardt, Sedlmair, Treffenstädt, Valuch, 

Waldmann, Wesser, Zörner 

 

Der Vorstand ist NICHT beschlussfähig. 

 

Nachtrag:  

Verabschiedung der Protokolle vom 17.10.18 und 5.12.18 

Abstimmung: 6 Ja-Stimmen (3 Profs), 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 

 

TOP   1:  Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt. 

TOP   2:  Verabschiedung des Protokolls vom 17.10.18 

 Verabschiedung des Protokolls vom 5.12.18 

Im Protokoll vom 5.12.18, TOP 5 wird der vorletzte Satz geändert in „Das externe Gutachten 

liegt vor“. Weitere Änderungswünsche gibt es nicht. Beide Protokolle sollen im Umlaufverfahren 

verabschiedet werden. 

TOP   3: Mitteilungen des GD 

 Gleich zu Jahresbeginn wurde der Referentenentwurf des Bundesministeriums für Gesund-

heit zum Thema Direktstudiengang Psychotherapie ans Institut verschickt, das wird unter 

anderem bei der WKN-Evaluation am 23.1. thematisiert werden. 

Vorab haben sich die Abteilungsleiter darauf geeinigt, dass zusätzlich zu einem Klinischen 

Masterstudiengang ein allgemeiner Masterstudiengang Psychologie mit wählbaren Schwer-

punkten in den drei von der DGPS definierten nichtklinischen Berufsfeldern (Arbeit, Organi-

sation, Unternehmen / Öffentlichkeit, Gesellschaft, Behörden / Wissenschaft, Forschung und 

Lehre) angeboten werden soll. Für die Klärung der Ressourcen, die Ausgestaltung usw. wird 

eine Kommission gebildet werden, sobald nähere Infos verfügbar sind. 

 Für die Evaluation am 23.1. haben sich die Abteilungsleiter auf ein einheitliches Format der 

Präsentationen geeinigt. Am 16.1. wird es ein weiteres Abteilungsleitertreffen geben, um wei-

tere Fragen bezüglich der WKN-Evaluation zu besprechen. Für das Gespräch mit dem wis-

senschaftlichen Nachwuchs haben sich jetzt 12 Personen gemeldet. 

cvaluch
Highlight
Dieser Passus wurde auf Wunsch der Mittelbauvertretung nachträglich im Protokoll ergänzt, da eine solche Gestaltung des allgemeinen Masterstudiengangs mit wählbaren Schwerpunkten in den vorgangenen Gesprächen der Abteilungsleiter*innen besprochen und im Rahmen der Vorstandssitzung an die anderen Statusgruppen kommuniziert wurde. Die Ergänzung diente also der Spezifizierung der Planungen der künftigen Masterstudiengänge, soweit diese im Kreise der Abteilungsleiterinnen bis zum 9.1. vorangeschritten waren. 
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Vorbereitend werden alle Abteilungen aufgefordert nochmal zu recherchieren, ob es Out-

goings/Incomings außerhalb von Erasmus im evaluierten Zeitraum gegeben hat. 

 Es ist die Idee entstanden, in Hannover einen Antrag für einen Forschungsbau auf der Flä-

che der Klinischen Abteilung zu stellen. Fr. Schacht, die sich dankenswerterweise bereiter-

klärt hat den Antrag zu schreiben, und hat in der nächsten Woche ein Vortreffen mit VP Die-

derichsen hierzu. Der Antrag soll dann im März auf den Weg gebracht werden. 

 Heute findet ab 20 Uhr ein Treffen der Fachgruppen der vier Institute der Fakultät im R. 

1.134 bei uns im Haus statt. 

TOP   4: Mitteilungen aus Studienausschuss und Prüfungskommission 

Studienausschuss 

 Keine Meldungen 

Prüfungskommission 

 Keine Meldungen 

 

ÖFFENTLICHER TEIL 

TOP 7: Verschiedenes 

 Fr. Zörner fragt an, ob die öffentliche Version der Vorstandsprotokolle, wie sie für den Mittel-

bau bereits vorgesehen ist, auch für die MTV-Gruppe einsehbar sein könnte. Der Link soll 

dafür eine Ebene höher angelegt werden, so dass das problemlos möglich ist. 

 


